

# Jahrestreffen in Spiez

Am 06. Und 07. April 2013 fand das Jahrestreffen und die Schweizermeisterschaft Tischtennis in Spiez statt.

Pünktlich um 13:05 Uhr eröffnete Boris die Versammlung der Obmänner. Nebst dem Ehrengast Nick Raduner konnten wir 6 Sektionen begrüßen. Damit waren wir gerade noch beschlussfähig. Die Sitzung verlief kurzweilig und konstruktiv. Bereits um 14:30 konnte Boris die Sitzung beenden.

Nach der Obmänner-Sitzung wurde das schöne Schloss Spiez mit der schönen Kirche im Schloss besichtigt. Wir konnten viel von der Geschichte der Entstehung des Schlosses von unserem gut vorbereiteten Führer Jürg erfahren. Wir besichtigten das Schloss von unten nach oben. Als wir im Turm ankamen, genossen wir die wohlverdiente Aussicht, welche sich nicht einmal durch das trübe Wetter trüben liess. Auch erzählte uns Jürg vom Schlossgespenst, welches zwischendurch den Besuchern des Neujahresapéros einen Streich spielen tut. Zum Schluss besichtigten wir noch die schöne Kirche im Schloss, wo man sich schön trauen kann. Nach der sehr interessanten Besichtigung machten wir uns auf, um die von Jürg Turtschi versprochene Überraschung zu bestaunen. Nach einer kurzen Autofahrt trafen wir bei Jürg zu Hause ein. Was uns da erwartete, war wirklich eine sehr imposante Überraschung. Er stellte uns seine riesengrosse Modelleisenbahnanlage vor; ich möchte betonen, dass sie wirklich riesig ist, wir kamen zum Staunen nicht mehr heraus. Bevor er uns seine tolle Anlage präsentierte, erzählte er uns einiges über sein sehr geschichtsträchtiges Anwesen. Bei der Modelleisenbahnanlage trumpfte unser Gastgeber mit einigen geschickten Überraschungen gross auf! Bei der Präsentation des Rangierteils, welcher sich in einem Nebengebäude befindet und auf zwei Etagen verteilt ist, konnten wir unzählige wunderschöne Eisenbahnmodelle bewundern. Der absolute Höhenpunkt war der Apéro, der uns auf einem dieser schönen Züge gebracht wurde! Von meiner Seite ein riesengrosses Kompliment an unseren Gastgeber! Nach dem genüsslichen Apéro ging es weiter die Zimmer zu beziehen, nach dem Zimmerbezug machten wir uns auf, die ohnehin verwöhnte Delegation auch noch kulinarisch zu verwöhnen. Das Nachtessen mit der wunderschönen Aussicht auf den See, genossen wir dann im Seehotel Marina, direkt am Ufer des schönen Thunersees.

Boris Maracic

L TK Tischtennis